

---

Statistique Canada pour compiler ses données sur les exportations militaires. Puisqu'il n'existe pas une corrélation directe entre les codes de produits utilisés par Statistique Canada et la LMEC, et étant donné que chaque source utilise sa propre méthode de calcul, aucune comparaison ne peut être établie entre les deux sources. Cela explique pourquoi les chiffres du troisième Rapport annuel peuvent différer de ceux que l'on trouve dans des rapports provenant d'autres sources.

9. Le troisième Rapport annuel comprend un tableau de comparaisons avec 1991.